

# みんなの居場所

## 頭の体操コーナー

裏に頭の体操クイズを載せています。  
小学校で学習することをベースに作っています。出来る出来ない関係なく、ご家族でチャレンジしてみてください。会話が広がります。

令和7年4月28日(月)

リスクへの備え  
年度初めには避難訓練が行われます。火災、地震不審者対応…色々な種類がありますが、目的は一つ、子どもたちの命を守ることです。江北で思って頂きたいた事件があります。大阪府の小学校で起きた痛ましい事件です。この事件で学校が安全な場所としての神話は崩れました。犯人は簡単に学校に侵入し多くの尊い命を奪いました。衝撃的な事件であり、全国の学校が学校安全について改めて警戒意識を講じるきっかけになった事件でした。

さて、府本小学校の環境を見直してみると…外

部からの簡単な塀校内、校舎内に侵入しやすい状況にあります。事件や事故が起きる可能性はゼロではないのです。では事件について江北では事件や事故が起らなかったことをするためにはどうすればよいのか？私の考えは以下の通り。安否を状態に慣れておれば、子どもや我々教師も事件や事故が起るかもしないところ危機を持ち生きてゆくことの大切さを知っています。リスクへの備えといふべきですが、江北で思って頂きたいた事件が持つ「危機感」なのです。

## リスクへの備え

## 勉強方法を聞いて教えてみたー②

前回の「あなたの勉強法」では、幾つかの別の方法について紹介しました。

毎日やるべき家業が決めてあるから練習の仕方です。」

兄弟でした。「つかのおすし」当時私がそんな言葉を知る由

もありませんでした。

江北の私が

周りの大人

を疑ひはじめていましたから。當時の1日の計画は「時間管理」と「時間管理」などと書いてありました。大人は優しくて、子どもが好きで、結構やつていてそれが良い感じが多かったです。時間管理も自分で組み立てるのがいいと思います。

江北の私が

江北の私が